

Hauptamt und Personalverwaltung
Sachbearbeiterin: Frau Karin Meißner

Beschlussvorlage

Abt. 1/057/2015

Gremium / Ausschuss	Termin	Behandlung
Gemeinderat	29.09.2015	öffentlich

Top Nr. 6

Asylbewerberunterbringung: hier Sachstandsbericht

Kein Beschluss erforderlich, dieser soll in der Sitzung vom 20.10.2015 gefasst werden

Es wird über den Sachstand hinsichtlich der Unterbringung von Asylbewerbern in Pullach berichtet.

In diesem Zusammenhang muss zeitnah eine Entscheidung herbeigeführt werden, ob und wenn ja, welche Grundstücke für die Errichtung von Unterkünften vorgesehen werden.

Wird kein Grundstück zur Verfügung gestellt, muss damit gerechnet werden, dass bei weiterem Bedarf an Notunterkünften erneut die Turnhalle der Josef-Breher-Mittelschule oder auch die Turnhalle des Gymnasiums in Betracht kommen. Die Errichtung einer Traglufthalle z.B. auf den Seitenerfeldern könnte ebenfalls vom Landratsamt eingefordert werden. Eine dauerhafte Nutzung der Jugendherberge Burg Schwaneck für die Unterbringung von unbegleiteten minderjährigen Flüchtlingen würde die Nutzung als Jugendherberge – ein touristisches Aushängeschild für Pullach – langfristig blockieren.

Der Landrat hat bereits angefragt, ob die „Kuhwiese“ als Standort für eine längerfristige Nutzung (10 Jahre) für Gemeinschaftsunterkünfte möglich ist.

Nach den aktuellen Zahlen wird die Gemeinde Pullach im kommenden Jahr 250 Flüchtlinge auf ihrem Gebiet unterbringen müssen.

Dies ist mit dezentralen Lösungen nicht mehr machbar.



Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin